

ILE Iller-Roth-Biber Bürgerenergie steht in den Startlöchern

Am Dienstag, den 14. Mai 2024, versammelten sich rund 150 interessierte Bürgerinnen und Bürger in der Gemeindehalle Jedesheim, um sich über die neuesten Entwicklungen der ILE Iller-Roth-Biber Bürgerenergie zu informieren.

Neue Führungsgremien der Genossenschaft

Die Veranstaltung begann mit der Vorstellung der neuen Organe der Genossenschaft. Die beiden frisch gewählten Vorstände, Rainer Schmale aus Osterberg und Helmut Unglert aus Illertissen-Tiefenbach, führten durch den Abend. Der Aufsichtsrat setzt sich zusammen aus Simon Ziegler (Buch-Obenhausen), Dr. Winfried Mayer (Buch-Gannertshofen), Florian Obst (Buch), Thomas Martin (Buch-Gannertshofen) sowie den Bürgermeistern Willibold Graf und Norbert Poppele der Gemeinden Oberroth und Unterroth.

Präsentation des Solarparks Rothtal

Sebastian Ganser, Geschäftsführer der VenSol Neue Energien GmbH, stellte technische Details des 40.771 kWp-großen Solarparks Rothtal vor. Der Anlagenteil, welcher von der Genossenschaft erworben werden soll, verfügt über eine geplante Leistung von 5.836 kWp und kann somit rund 1.700 Vier-Personenhaushalte versorgen. Die Genossenschaftsvorstände erläuterten, dass Bürgerinnen und Bürger bei einer Beteiligung mit einer jährlichen Rendite von 4,5 bis 6 % rechnen können. Die Entscheidung über die jährliche Dividende trifft die Generalversammlung. Bisher haben 225 Personen Beteiligungswünsche in einer Höhe von insgesamt rund 1.780.000 € abgegeben.

Satzungsänderungen und Mitgliedschaft

ILE-Manager Andreas Probst informierte über die Satzungsänderungen, die für die Umfirmierung der Genossenschaft notwendig sind. Diese umfassen u.a. die Verlegung des Sitzes von Babenhausen nach Illertissen und die Umbenennung in ILE Iller-Roth-Biber Bürgerenergie eG. Die Eintragung beim Registergericht steht noch aus. Interessierte Bürgerinnen und Bürger aus den Gemeinden Altenstadt, Babenhausen, Buch, Bellenberg, Kellmünz, Kettershofen, Illertissen, Oberroth, Osterberg, Pleß, Roggenburg, Unterroth, Weißenhorn und Winterrieden haben bis zum 31. Juli 2024 die Möglichkeit, eine Interessensbekundung abzugeben. Voraussichtlich ab dem 1. Juni 2024 werden die ersten neuen Mitglieder in die Genossenschaft aufgenommen.

Weitere Informationen

Für weitere Informationen können Interessierte die Website (www.ile-buergerenergie.de) besuchen oder sich direkt an ILE-Manager Andreas Probst unter probst@ile-iller-roth-biber.de wenden.